



MEXICO

NUEVAS NOTICIAS!

¡Nos alegra poder estar en contacto con ustedes! Llevamos casi dos meses en tierra mexicana y Dios no deja de ser fiel con nosotros.

Les contamos que Dios ya respondió una gran petición, tener nuestro lugar, nuestra casita! Hace una semana estamos habitando una casa que rentamos a un precio que casi no se encuentra por estos rumbos, Dios nos bendijo ya que la dueña no nos pidió papeles de ningún tipo como suele hacerse por inmobiliarias, ahora estamos equipándola con lo necesario. Algunos hermanos de la iglesia nos están bendiciendo con artículos para la casa.

Les cuento un sueño que tuvo Kary aún estando en Argentina; soñó que nuestra casa quedaba accesible para llegar en colectivo, y que venía una mujer presentándose como la hija de la dueña, y nos entregaba un regalo diciéndonos que era un presente para nosotros. Saben que pasó? un día vinimos a limpiar la casa y sentimos que alguien llama, yo salgo a la puerta y era una mujer que me dice: Hola soy la hija de la dueña, vino Kary la saludamos, traía una caja en su mano, y nos dice: vine a traerles este pequeño regalo para ustedes, es un presente. No es Dios asombroso? además vivimos entre dos avenidas donde podemos llegar a casa en colectivo!! Amigos Dios es tan fiel, no existen palabras para expresarles lo que sentimos en nuestros corazones cuando les contamos esto.

¡¡¡Dios es FIEL, y su fidelidad es grande!!

---Centro de rehabilitación ---

El trabajo en el centro de rehabilitación Puerto Seguro está siendo muy arduo, cada día de la semana Nahuel asiste a cada uno de los muchachos en consejería espiritual. Cada 15 días tenemos juntas con la familia para hablarles de Dios, algunos se están acercando a Él comenzando a ir a la Iglesia y hoy 7 de Febrero comenzamos a tener Hogar de Paz (célula) con aquellos que ya han sido dados de alta. Sigamos orando por las familias y los muchachos, para que Dios tome control de sus vidas.



--- Iglesia ---

Por otro lado en este mes de Febrero comenzó la tarea ardua en la Iglesia, clases para nuevos, para los que ya están bautizados y para líderes. Con Kary estamos participando y trabajando en todas esas tareas para formar obreros, también comenzamos a preparar el material y a dar las clases para abrir Hogares de Paz, al menos hay unas 10 personas que quieren abrir las puertas de sus casas. Por otro lado estamos a cargo de la



consolidación, formamos un equipo. Para la gloria de Dios en solo el mes de Enero llegaron 30 personas nuevas a la Iglesia.

---Evangelismo ---

Nahuel está acompañando al mercadito (feria) al pastor y misionero Oscar Benítez, ponemos una mesa con material bíblico y un cartel de ORACIÓN GRATUITA, a la vez que repartimos invitación a las personas. Aquí las formas de acercarse a la gente para hablarle de Dios es muy distinto que en Argentina, la gente es receptiva y muy respetuosa, pero recuerden que el 82 % de la población es católica practicante y por tradición, entonces hay que tener algunos métodos para acercarnos a ellos.



Comenzaremos a brindar charlas para todo público en la Iglesia, charlas de interés general, estrés, ansiedad, depresión, etc. pero por supuesto que son con medio evangelístico! Cuando se dan esas charlas la gente se acerca, ya que quiere solucionar muchos problemas de su alma, y nosotros sabemos cuál es la mejor ayuda que le podemos brindar!

Les pedimos que oren por la seguridad del País, en la primer quincena de Enero solo en Monterrey tuvimos 30 ataques narcos, entre ellos ajustes de cuentas de sicarios y ataques a la policía y guardia civil, Nahuel paso por uno de esos lugares minutos antes al hecho, Dios siempre nos cuida.

MOTIVOS DE ORACIÓN:

- POR NUESTROS TRÁMITES MIGRATORIOS, QUE PRONTO NOS ENTREGUEN NUESTRA RESIDENCIA.
- POR LA SALUD, MIQUEAS ESTUVO CON UNA GRIPE FUERTE, REQUIRIÓ UN TRATAMIENTO CON ANTIBIOTICOS, YA ESTÁ MUCHO MEJOR, ORAMOS POR UNA MEJORA COMPLETA.
- POR LAS PUERTAS QUE SE ESTÁN ABRIENDO MINISTERIALMENTE, MÁS ADELANTE LE PODREMOS CONTAR!
- COBERTURA ESPIRITUAL Y ECONÓMICA, GRACIAS POR SU ORACIÓN A NUESTRO FAVOR Y POR ESAS MANOS QUE DESINTERESADAMENTE SIEMBRAN EN LAS MISIONES.

FAMILIA DE ARGENTINA LOS SALUDAMOS. GRACIAS POR SER PARTE DE ESTE PROYECTO, HAY MUCHO AUN POR HACER, CON LA AYUDA DE DIOS Y SU SOSTÉN PODREMOS CUMPLIR SU PROPOSITO.

Usted puede ser parte de este proyecto realizando su depósito en Banco Santander Río, Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, a nombre de Unión de las Asambleas de Dios. Debe informar luego a recibos @dnmargentina.org o al teléfono (011) 4958-5095/5195 avisando que es para el proyecto de la familia Zabala

TENEMOS NUEVOS NÚMEROS TELEFÓNICOS:

(+52) 8124801067

(+52) 8122985102